

Spitzenforscher hautnah erleben

UNIMEDIZIN Reihe Faszination Forschung geht heute in neue Runde / Tumore in Mund, Kiefer und Gesicht

MAINZ (red). Mit einem Abend zum Thema „Tumoren im Mund-, Kiefer- und Gesichtsbereich: Heilen – ästhetisch und funktionsgerecht“ setzt die Vortragsreihe der Universitätsmedizin und der Medizinischen Gesellschaft „Medizin: Faszination

Forschung“ am 22. Januar ihre achte Runde fort. Referent des ersten Abends im neuen Jahr ist Univ.-Prof. Dr. Wilfried Wagner, Direktor der Klinik für Mund-, Kiefer- und Gesichtschirurgie. Er wird sowohl auf die Ursachen eingehen als auch Aspekte

der Früherkennung sowie die Behandlungskonzepte dieser Tumoren thematisieren. Moderatorin ist die kommissarische Direktorin der Neuroradiologie, Prof. Dr. Wibke Müller-Forell. Die Besucher der gemeinsamen Vortragsreihe „Me-

medizin: Faszination Forschung“ können Spitzenforscherinnen und -forscher hautnah erleben sowie aktuelle Trends im persönlichen Gespräch diskutieren. Termin ist jeweils mittwochs ab 19.15 Uhr im Hörsaal der Chirurgie (Gebäude 505H).